



Ampliación / Presidente Santos revela terna para elegir nuevo Fiscal General de la Nación

• ***Los integrantes de la terna son la abogada Mónica Cifuentes, el Ministro de Justicia, Yesid Reyes, y el exministro Néstor Humberto Martínez.***

Cartagena, 20 abr (SIG).

El Presidente de la República, Juan Manuel Santos, reveló este miércoles la terna a partir de la cual la Corte Suprema de Justicia escogerá al nuevo Fiscal General de la Nación en reemplazo de Eduardo Montealegre Lynett.

Antes de viajar a Nueva York en donde participará en la sesión especial de la Asamblea General de Naciones Unidas sobre Drogas (UNGASS), el Jefe del Estado informó que dicha terna está integrada por la abogada Mónica Cifuentes; el actual Ministro de Justicia, Yesid Reyes, y el exministro de la Presidencia, Néstor Humberto Martínez.

“El Presidente de la República ha tomado la decisión de enviarle una terna a la Corte Suprema de Justicia compuesta por la doctora Mónica Cifuentes, una abogada muy prestigiosa, la conozco personalmente”, señaló.

Puso de relieve que recientemente la abogada Cifuentes “ha venido trabajando con el equipo negociador (de paz)”.

Recordó que la citada jurista conoce muy bien la Fiscalía General de la Nación, puesto que trabajó en el ente acusador durante mucho tiempo.

“Es una persona con todos los méritos y con todas las condiciones para ser una buena Fiscal”, subrayó el Presidente Santos.

Así mismo, el Jefe del Estado explicó la inclusión del Ministro de Justicia, Yesid Reyes, en la terna que se enviará esta tarde a la Corte Suprema de Justicia.

“La segunda persona que compone esa terna es nuestro actual Ministro de Justicia, el doctor Yesid Reyes. No necesita presentación, el país lo conoce. Tiene todas las condiciones para ser un magnífico Fiscal”, consideró el Mandatario.

Finalmente, el Presidente Santos exaltó la trayectoria del exministro Néstor Humberto Martínez, también integrante de la terna para ser elegido Fiscal General de la Nación.

“La tercera persona es el doctor Néstor Humberto Martínez, que también es una persona que tiene todas las condiciones, ha ocupado el Ministerio de Justicia y varios Ministerios. Es un abogado muy reconocido y también cumple con todos los requisitos. Y también sería un magnífico Fiscal”, afirmó.

De igual forma, el Presidente Juan Manuel Santos destacó la transparencia del procedimiento de elección de la terna.

“El procedimiento que se utilizó con la Fiscalía fue el mismo procedimiento que utilizamos en la designación de la terna para el último magistrado de la Corte Constitucional”, reveló.

Recordó que dicho mecanismo “no fue una iniciativa del Gobierno, fue una iniciativa de una serie de organizaciones que están interesadas en la transparencia de cómo se surte este proceso. Y yo acogí las recomendaciones de estas organizaciones”.

Para concluir, el Presidente Juan Manuel Santos informó que la terna será enviada esta misma tarde a la Corte Suprema de Justicia.

“Yo le voy a enviar esta misma tarde esa terna a la Corte Suprema solicitando que en su buen juicio elija lo más pronto posible al nuevo Fiscal General de la Nación”, puntualizó el Jefe del Estado.

Los ternados

Mónica Cifuentes Osorio es abogada egresada de la Universidad Santo Tomás y actualmente Asesora Jurídica del Alto Comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo.

También fue Asesora Jurídica del Ministerio de Defensa y Directora Regional del Cuerpo Técnico de Investigación de la Fiscalía General de la Nación.

Yesid Reyes Alvarado es abogado de la Universidad Externado de Colombia y magíster en Ciencias Penales, Criminológicas y Criminalísticas de la misma institución.

Así mismo es Doctor en Derecho de la Universidad Autónoma de Madrid. Ha ejercido la docencia en universidades como el Externado, Santo Tomás y Los Andes. Es el actual Ministro de Justicia.

Néstor Humberto Martínez Neira es fue Ministro de Justicia durante el Gobierno del expresidente Ernesto Samper Pizano y Ministro del Interior durante la administración del Presidente Andrés Pastrana Arango.

Además fue Ministro de la Presidencia durante la actual administración del Presidente Juan Manuel Santos.

(Fin/jdg/fca)